

Betreff:**Verwahrloster Zustand Bolzplatz Bärenkamp****Organisationseinheit:**Dezernat VIII
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

16.04.2024

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

16.04.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Zu den Fragen nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Auf dem Bolzplatz existiert seit längerer Zeit ein Wildschweinproblem. Die Schäden durch die Wildschweine lassen eine adäquate Nutzung als Bolzplatz derzeit nicht zu. Daher wurde einerseits das Jugendplatzschild temporär entfernt, andererseits die Pflege bewusst ausgesetzt.

Die Fläche wurde jedoch ausdrücklich nicht entwidmet.

Sobald hierfür personelle Ressourcen zur Verfügung stehen, ist eine Überarbeitung der Anlage mit neuer Schwerpunktsetzung geplant, welche aber weiterhin auf Jugendsport ausgerichtet sein soll.

So könnte bspw. eine Streetball-Anlage bzw. 3x3- Anlage in Kombination mit einer Tischtennisplatte realisiert werden. Die Verwaltung erhofft sich von einer solchen Umgestaltung, eine Lösung der Wildschweinproblematik, da Teile des bisherigen Bolzplatzes dann dauerhaft befestigt wären und im Gegensatz zu einer Rasenfläche Wildschweinen keine „Eingriffsfläche“ mehr bieten würden.

Gleichzeitig könnte mit dieser Maßnahme der Basketballplatz Seikenkamp entlastet und das derzeitige Lärmproblem entschärft werden.

Loose

Anlage/n: keine